PuyduFou.®

Le bébé né au Puy du Fou a étrenné son « pass éternel »



Un an après la naissance de Rafaël, la famille est revenue au Puy du Fou, où a démarré la vie du petit garçon il y a un an, jour pour jour.

Il y a un an jour pour jour, le 26 juin 2021, Floriane Harribey et son compagnon, Ludovic, habitant le bassin d'Arcachon, visitaient le Puy du Fou. Enceinte de sept mois et demi, la grossesse se déroulait bien pour la jeune femme. Pourtant, arrivée dans le parc à thème, elle perd les eaux au milieu d'une allée et elle est transportée à l'hôpital de Cholet, où naît

Rafaël, le 27 juin. Cela a valu au nouveau-né le tout premier « pass éternel » lancé par le Puy du Fou, lui offrant un accès à vie. Pour le premier anniversaire de leur enfant, le couple est donc venu, avec les grands-mères et des amis, visiter, cette fois pour de bon, le Grand parc. Comme à sa naissance, le moment a été immortalisé devant le stadium gallo-romain.

Ouest France - Dimanche 26 juin 2022









Un an après sa naissance, il revient au Puy du Fou

Les Epesses – Il y a tout juste un an, la naissance de Rafaël démarrait dans les allées du Puy du Fou. Le parc à thème lui avait offert un accès à vie. Pour son premier anniversaire, le petit Landais est de retour.

L'histoire

Au Puy du Fou, en Vendée, le 26 juin est une date mémorable. Surtout pour Floriane Harribey et son compagnon, Ludovic Curiel. Ce jour-là, le jeune couple habitant dans le bassin d'Arcachon, dans les Landes, se rend dans le célèbre parc à thème.

Floriane est enceinte de sept mois et demi, la grossesse se déroule bien. Une visite chez le gynécologue quelques jours avant le départ le confirme. La route jusqu'au Puy du Fou est longue, le couple arrive vers 10 h et Floriane Harribey se sent particulièrement fatiguée. « Je sentais qu'il y avait quelque chose de bizarre en arrivant. »

Les amoureux rejoignent leur chambre d'hôtel à la Villa gallo-romaine et louent un fauteuil roulant pour faciliter la visite du parc.

Rafaël, futur gladiateur?

Premier spectacle de la journée : Les chevaliers de la table ronde. « Là, dès qu'il a entendu la musique, il a fortement bougé », raconte la jeune mère qui ne reconnaît pas les contractions. Rien n'arrête la famille qui décide de poursuivre la visite avec Le Bal des oiseaux fantômes. « En sortant, j'ai compris que ma poche des eaux avait rompu en plein milieu d'une allée. On a appelé ma sage-femme qui nous a dit de nous rendre directement aux urgences. »

La jeune mêre ne s'imagine pas qu'elle va accoucher. Et pourtant, c'est ce qui arrive. À 00 h 45, le 27 juin, elle met au monde Rafaël, 2.430 kg.

Un mois plus tard, le 22 juillet 2021, la famille peut enfin rentrer chez elle. Mais impossible de ne pas faire un crochet par le Puy du Fou! Le directeur général attend le couple de pied ferme, ainsi que leur « petit chevalier » de quelques semaines. Il remet au bébé le tout premier « Pass étenel » de l'histoire du Puy du Fou, lui



ll y a un an, Floriane Harribey commençait à accoucher dans les allées du Puy du Fou. Pour le premier anniversaire de son fils, Rafaël, la famille landaise est de retour au Grand parc.

permettant un accès gratuit à vie au Grand parc. « Revenez l'année prochaine, pour ses un an, nous lui trouverons une place dans le spectacle du Signe du Triomphe. Quand il sera plus grand, nous pourrons le former à devenir gladiateur », leur dit ce jour-là Laurent Albert.

« Un lien à jamais avec le Puy du Fou »

La promesse est tenue. Ce samedi 25 juin, à l'avant-veille des un an du bébé, toute la famille est au Puy du Fou. Rendez-vous est pris avec Laurent Albert pour le spectacle du Signe du Triomphe. Le directeur général du parc qui, il y a un an imaginait déjà Rafaël jouer un jour le rôle de Damien, personnage principal du spectacle, en est toujours convaincu. Et ses parents? « Ah oui, c'est possible, c'est un vrai comédien », rigole le couple qui est venu avec les grands-mères de Rafaël et des amis.

Cette fois, ils comptent bien passer le week-end complet dans le parc à thème vendéen : « L'année dernière, on n'a rien vu! » Cette nouvelle visite leur permet de « tourner la page » sur une naissance prématurée, « pas évidente », mais qui aura marqué bon nombre de Français : « Il y a eu tant d'articles dans les journaux qu'on n'a pas eu besoin d'envoyer de fairepart », lance Floriane Harribey qui, avec le recul, estime que son accouchement « était incroyable ».

Pour ses deux ans, les parents et leur enfant reviendra-t-il au parc ? « C'est possible, il y a un lien à jamais avec le Puy du Fou », termine Ludovic Curiel avant d'aller voir Les Vikings

Jeanne HUTIN.



En 2021, Rafaël s'apprêtait à naître au Puy du Fou. Il avait alors reçu le premier Pass éternel de l'histoire du parc.



Floriane Harribey et son compagnon Ludovic Curiel sont revenus au Puy du Fou avec leur fils Rafaël, dont la naissance a démarré sur place. Ils ont été accueilli par Laurent Albert, directeur général.

Ouest France – Dimanche 26 juin 2022







